
Ｄ 「発達が気になる子どもたちへの身体へのアプローチ～大きなふわふわしたボールを

使って〜」   河野健三先生（大阪府立藤井寺支援学校） 

１．感想、意見 

・とても心地よく、体も心もあたたまる活動でした。ぜひ取り入れていきたいです。学級の

子どもたちの実態に合わせて使い方を工夫したいです。 

・勤務校の支援学級に在籍している病弱、肢体不自由児の体育、自立活動に生かせることが

できる内容でよかったです。ありがとうございました。 

・とても楽しくて子どもの気持ちもこうなんだなぁと思いました。学校には数が限られてい

ますので、少しずつ増やして他の先生にも伝えていきたいなぁと思いました。今日は本当に

ありがとうございました。 

・とてもよかったので、地元（八尾市）にも講演にきてほしいです。 


